

Neue Genossenschaft plant PV-Anlage

Eine neue Genossenschaft mit dem Namen „Bürger Energie Ortenau“ will den Ausbau erneuerbarer Energien vorantreiben. Geplant ist zunächst eine Photovoltaikanlage an einer Lärmschutzwand an der B33.

Offenburg (red/all). Erneuerbare Energien von Bürgern für Bürger bereitzustellen, das ist das Ziel der am 25. März von 39 Mitgliedern gegründeten Genossenschaft „Bürger Energie Ortenau“ (BEO). Die Gründungsversammlung fand nach Anga-

ben der Genossenschaft im Montessori-Zentrum Offenburg statt.

Nach Angaben von Initiator Markus Schrimpf will die Genossenschaft vorhandene Bausubstanz, etwa Lärmschutzwände, Industriebauten oder landwirtschaftliche

Hallen für den Ausbau erneuerbarer Energien nutzen. Bereits in diesem Jahr soll eine Photovoltaik-Anlage an der Lärmschutzwand entlang der B33 in Höhe Elgersweier entstehen. Im kommenden Jahr ist ein Batteriespeicher an der Lärmschutzwand zum Aus-

gleich der Netzschwankungen geplant. Weitere Projekte sollen laut Mitteilung folgen.

Die Genossenschaft sei auf der Suche nach weiteren Mitgliedern zur Finanzierung von Projekten und Erzeugung erneuerbarer Energien: www.beo-eg.org.